
平成２８年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２３日）

２－１

日 本 共 産 党 ２６番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 安倍政権について 知 事 政 策 調 査 課

立憲主義の立場から安倍政権をどのように認識しているの

か、知事の考えを尋ねたい。

二 憲法改定と緊急事態条項について 危機管理部長 災 害 対 策 課

大規模自然災害への対応のために、緊急事態条項は必要な

いと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 消費税増税の中止について 総 務 部 長 財 政 課

復興に影響を与える消費税率１０パーセントへの増税の中

止を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 地域に密着した公共土木工事について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、道路や河川の維持管理など、地域に密着した公共土

木工事にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 原発問題について

１ 全国の原発再稼働の中止を国に求めるべきと思うが、県 企画調整部長 エネルギー課

の考えを尋ねたい。

２ 福島第二原発の廃炉を早期に実現するよう国及び東京電 〃 〃

力に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 東京電力の炉心溶融の公表問題について、県が独自に調 危機管理部長 原子力安全対策

査すべきと思うが、考えを尋ねたい。 課

４ 福島第一原発事故について、県が独自に検証すべきと思 知 事 〃

うが、知事の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 汚染水の発生状況について、県は東京電力からどのよう 危機管理部長 原子力安全対策

な報告を受けているのか尋ねたい。 課

６ トリチウム水の海洋放出を行わないよう国及び東京電力 〃 〃

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 津波対策として防潮堤を設置するよう国及び東京電力に 〃 〃

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

８ 原発労働者の被ばく低減対策を十分に行うよう国及び東 〃 〃

京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 原発労働者に対し、伊勢志摩サミットにより作業が休止 〃 〃

となった期間の休業補償を行うよう国及び東京電力に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

多くの県民が参加することができる再生可能エネルギーの

事業化を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 被災者の生活再建支援について 危機管理部長 災 害 対 策 課

被災者生活再建支援金の限度額の引上げと支援対象の拡大

を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 被災市町村の職員の確保について 総 務 部 長 市町村行政課

県は、被災市町村の職員の確保に向け、どのように支援し

ているのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 避難指示の解除と被災者支援等について

１ 避難指示の解除について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

(1) 避難指示の解除に当たっては住民の理解と納得が必要

と思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 避難指示の解除に当たり、避難市町村の生活環境の整

備をどのように支援していくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 住宅支援について

(1) 県は、戸別訪問を実施する中で、避難者から出されて 〃 生 活 拠 点 課

いる様々な声をどのように受け止めているのか尋ねたい。

(2) 帰還を希望する避難者への移転費用について、補助を 〃 避難者支援課

増額するとともに、移転先にかかわらず補助すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

十 双葉郡等の医療体制について

１ 避難地域内の救急医療に対応することができる二次救急 保健福祉部長 地 域 医 療 課

医療機関を早期に整備すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 看護職員の確保について 〃 医療人材対策室

(1) 看護職員を確保するため、給与や勤務環境の改善が必

要と思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 看護職員を確保するため、国に財政支援を求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 双葉地方で唯一入院機能を有する病院について、一般病 保健福祉部長 地 域 医 療 課

床を増床し入院に対応できるようにすべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

４ 帰還促進のため、避難地域に人工透析を実施する医療機 〃 〃

関の確保が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 日本一子育てしやすい県・子どもの貧困対策について

１ 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

(1) 子どもの貧困の調査について、基本的な考え方を尋

ねたい。

(2) 子どもの貧困対策に関する数値目標が必要と思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 公立小中学校の給食費の無料化等に取り組む市町村を 教 育 長 教 育 庁

支援すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十二 農業問題について

１ 県内農業を始め地域経済に重大な影響を及ぼすＴＰＰ 企画調整部長 企 画 調 整 課

について、改めて撤退を国に求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

２ 本年４月の凍霜害により被害を受けた農業者への支援 農林水産部長 農 業 振 興 課

について尋ねたい。 農 業 経 済 課

３ 米など農産物の検査体制の支援を継続するよう国に求 〃 環境保全農業課

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 イノシシ・クマ対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

１ 昨年度のイノシシの捕獲実績について尋ねたい。

２ イノシシ被害対策について、予算の増額を国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 人里に出没するクマによる被害について、対策を強化

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


